

Betreff

Update zu den Bauprojekten Paseo Carré und Hochhaus am Knie

Anfrage zum Themengebiet Bau/ Planung

Da wir als direkte Anwohner und Eigentümer von beiden Projekten unmittelbar betroffen sind/sein werden, würde uns der aktuelle Stand interessieren. Uns ist klar, dass beide Projekte in privater Hand liegen, aber da der Stadtbezirk ja ein gesteigertes Interesse an der Fertigstellung haben dürfte, hätten wir gerne einen Einblick in den aktuellen Kenntnisstand:

- im Paseo Carré ist ja scheinbar der Teil des Pasinger Sozialbürgerhauses nahezu fertig gestellt, aber gibt es einen Zeitplan für den Rest?**
- wie ist der aktuelle Stand beim Hochhaus am Knie (Landsberger Str. 438), ist das Vorhaben noch geplant und wenn ja, gibt es einen groben Zeitplan?**

Danke für Ihre Zeit,

[REDACTED]